



加古だより

加古小学校通信
令和4年5月号
No.6 (279号)

6・5年生が学校を支える！

～「自ら学ぶ」を実践！主体的に取り組む学校行事に～

校長 吉田 博明

<初めてだけど大成功！>

先月行った、「1年生を迎える会」。前にもお知らせしたように、委員会の人たちが休み時間を使いながら計画を立ててきました。こんな時期なので、運動場で、短時間で行いました。当日、前に立つのは6・5年生の人たちのみ。司会進行も児童でやります。プレゼントを渡したり、クイズ大会をしたり、1年生もとっても喜んでくれました。コロナ感染防



止のためクラスごとに並ぶことも無くなった今、ちゃんと整列できるのかから心配でしたが、みんなで協力して並べてくれました。こういう経験を通して、少しずつ上手になっていきます。失敗しても、学校だから大丈夫。終わった後も、ちゃんと反省会をして次につなげます。教科だけでなく、こういう勉強にも、どんどん挑戦していきます！

<掃除も徹底してやっています>

新学期が始まり、少しずつ生活も落ち着いてきました。毎日の清掃もみんな頑張ってくれています。先日は、6年生が「掃除の仕方」の動画を使って、1年生にわかりやすく教えてくれました。児童のみなさんの靴箱掃除。ここも大変な掃除ですが、写真のように全部出して、一つ一つきれいにほうきで掃きだしています。古いけどきれいな学校になるように、みんな頑張っています！



<3R活動、大盛況！>

今年度最初の参観日、たくさんの方に来ていただきありがとうございました。あいにく荒天の中の引き渡し訓練でしたが、加古小学校で予想される現実的な訓練になったと思っています。もし、現実になったときはよろしく願いいたします。

さて、同時に受付近くで行った「PTA3R活動」。結構たくさんの方々がお買い求めくださり、役員の方々も大喜び！要らなくなった制服や体操服などを提供してくださった方、どんどん成長する子どもに少しでも安くいいものをと考える方、そしてその仲を取り持つPTA役員の方々。みんなの思いがぴったり合って、「三方よし」の活動となりました。このように、みんなが嬉しいPTA活動を進めていけたらと思います。ご協力ください！